



A propos de Patrick Blain - invité d'honneur du 3 février 2016

Le Cercle La Rochefoucauld a reçu, le mercredi 3 février 2016, Patrick Blain, ancien président du Comité Français des Constructeurs Automobiles.

Il a été de 2011 à fin 2015, Président du Comité des Constructeurs Français d'Automobiles, en 2009 il occupe le poste de Directeur Général de la PFA (Plateforme de la Filière Automobile). Ingénieur de l'Ecole des Mines de Paris, il est également titulaire d'une Maîtrise de Sciences Economiques (Paris) et d'un Master of Sciences Industrial Engineering (Stanford).

Patrick Blain a effectué la majeure partie de sa carrière chez Renault depuis son entrée en 1977, à l'usine de carrosserie montage de Billancourt. En 1981, il est nommé Secrétaire général de Renault Industrias Mexicana SA. Après avoir été l'assistant du Président Raymond Lévy, il devient, en 1989, Directeur du Projet Espace, puis Directeur des Projets Véhicules Spéciaux. De 1993 à 2005, il a assumé les fonctions de Directeur Marketing des Produits, Directeur général de Renault Italie, de Directeur commercial France, puis de Directeur commercial Europe. De 2005 à 2009, il a occupé les postes de Directeur général adjoint Commercial et Division Véhicules Utilitaires, de Leader du Comité de Management de la Région Europe et de Membre du Comité Exécutif du Groupe et du Board de l'Alliance Renault-Nissan.